
Réunion de bureau n°3 
11 JANVIER 2024 

 
 

 
 
 

Présents :  
Jean-François AMIOTTE-SUCHET ; Quentin MERMET-AU-LOUIS ; Bruno LAVRUT ; Kévin 
DELAMADELEINE ; André GASHLER ; Mélanie RAMEL ; Maëva MARTIN. 
 

Excusée : 
Annette OSANN 
 

Ordre du jour : 
1. Organisation Loto du mercredi 17 janv 2024 et recherche salle pour 2025. 

2. Roller Disco du vendredi 16 fev 2024. 

3. Date et modalité soirée encadrants. 

4. Bilan actions rentrée d’Argent 

a. Mécènes, subventions, dons et calendriers. 

5. Actions club : 

a. WE Annecy tarifs inscriptions ? 

b. Achat T-shirts et vestes adultes 

6. Mise au point fonctionnement club  

7. Approche date AG en juin. 

8. Les différentes sections 

9. Questions diverses 

 
1) Organisation Loto du mercredi 17 janvier 2024 et recherche salle pour 2025 : 

4 groupes pour l’organisation : matin, midi, après-midi et soir. Plusieurs bénévoles répartis sur les 

différents créneaux. 

 

Echange sur la répartition du matériel à apporter et les tarifs des cartes. 

Accord pour garder les mêmes tarifs pour la buvette – enlèvement des « pâtisseries » de la liste  

-> fiche buvette à refaire par JF. 

 

La salle sera disposée de la même manière que l’année dernière. 

 

La communication a été faite sur les réseaux sociaux, dans les magasins de Tavaux et dans la presse. 

Brigitte à également écoulé 500 Flyers lors de ces différentes manifestations. 

 

Loto 2025 : La salle de Tavaux est susceptible d’être en travaux pour le prochain loto. 

Proposition de le faire à Authume et un samedi. La salle d’Authume ne veut pas prêter la salle car 

l’association ne fait pas partie du village. 

Sampans propose 2 salles dans son village, Bruno devrait contacter la personne en charge des 

locations pour avoir plus de renseignements. 

Autres pistes de salle : Chaussin ou Damparis 



 

2) Roller Disco du vendredi 16 février 2024 :  

Accord du club de Handball de nous laisser leur créneau, remerciement général du bureau. 

Demande d’une autorisation de débit de boisson. 

Voir pour faire des collations salées et sucrées en plus à titre bénévole. 

 

DJ Raph animera la soirée et apportera son matériel 

 

Pour la buvette : prévoir une tireuse à bière ou des canettes. Renseignements auprès de Ravonnaux 

pour voir leurs différentes machines pour prendre une décision. 

 

Pour plus de confort, prévoir des bancs ou des gradins pour que les personnes présentes puissent 

s‘assoir et manger en dehors de la piste. 

 

3) Date et modalité soirée encadrants :  
Il est convenu que les enfants sont autorisés à venir.  
Proposition de faire cette soirée dans la salle St GERVAIS de Tavaux après les vacances de Février. 
Dates retenues pour la demande de la salle : vendredi 8 ou 25 Mars. 
Repas : formule traiteur comme l’an passé. 
Mélanie est sollicitée pour réaliser un devis pour 25 personnes. 
 

4) Bilan action rentrée d’argent : 
 Mécènes, subventions, dons et calendriers :  

Subvention : 
- l’amicale des médaillés sportifs de la région doloise ont participé à hauteur de 20€ pour le 

club en contrepartie d’un calendrier. 
- Demande de subvention de l’OMS (dossier à transmettre par Maëva). 

 
Calendriers : tous les retours ne sont pas encore réalisés, le bilan final n’est pas déterminé pour le 
moment. 
 
Mécènes : la liste n’est pas définitive : PRISME, GREENBOX, SWIXIM, LAVAUTO39, SPORT DIFFUSION 
 
 
 

5) Actions club :  
 WE Annecy tarifs inscriptions ? 

Le weekend se fera le 4-5 Mai. 
Pour définir le tarif il faut connaître nombre de participants (peux varier de 25 à 35 max). 
Renseignements à prendre avec Renault Truck qui propose la location de véhicule. 
 
Tarif de l’année dernière : 45€ pour les adhérents du club et 70€ pour les personnes extérieurs. Le 
club prend en charge le coût du transport. Il est décidé de garder les mêmes tarifs. 
Un lien hello asso sera créé et diffusé par mail. 
 
Réflexion sur : 

- les enfants (- de 18 ans) qui devront être sous la responsabilité de leurs parents avec 
autorisation écrite si les parents ne sont pas là.  

- Les vélos : Kévin a eu une proposition  de Renault Truck pour apporter un camion et charger 
les vélos + location minibus. 

 



 Achat T-shirts et vestes adultes 
Lien helloAsso prix 5€ pour les T-shirt. Distribution des t-shirt à réception des paiements. Essai des T-
shirt les mardis et lien actif pendant 1 mois pour les commandes. 
Pas d’achat de vestes malgré le fait qu’elles soient déjà disponibles en prototype. Sujet à se 
réapproprié lors d’une prochaine réunion de bureau. 
 

6) Mise au point fonctionnement club :  
 Approche date AG en Juin : 

La distribution des cadeaux de fin d’année et des diplômes n’est pas plébiscitée pour cette année.  
Sera effectué en deux temps une remise des diplômes pour les enfants avec un pot puis une AG avec 
un pot à l’issue. 
 
Date remise des diplômes : vendredi 7 Juin 
Date AG : jeudi 20 Juin 
 
 

7) Les différentes sections : 
 Section SKATECROSS : 

- Kid’s Cross Dijon le samedi 13 janvier : 10 membres du RDT se déplacent 
- Compétition officielle dimanche 17 mars à Tavaux : le tarif est imposé s’il s’agit 
d’une compétition officielle. Faire une demande de débit de boisson pour la 
buvette. Bruno va gérer l’organisation pour le gymnase. La sono sera celle du 
club et celle de JF voir celle de Kévin. Demande de bénévoles pour la mise en 
place de la compétition. Proposition d’offrir des médailles : achat à prévoir. 
-Transfert du tremplin du gymnase Quentin Fillon Maillet au gymnase de Tavaux. 
 

 Section DERBY : RAS 
 

 Section Rando : 
Définir date rando soleil d’hiver : pas encore définie, attendre l’amélioration de 
la météo pour décider. 
Définir date rando nocturne : avant e changement d’heure 
Tester diplômes rando des 5 km, 10 km, 15 km, 20 km … : attendre l’amélioration 
de la météo. 

 
 Section Hockey : devis maillot transmis. Sinon RAS. 

 
 Section Slalom : 

-Roll’in Dole samedi 06 avril : affiche en cours par Jean Charles. Le dossier est 
déposé à la Fédération, en attente de validation. Pas de précision pour le 
moment s’il s’agit d’un starter ou d’une compétition une étoile. 
-Prise de contact avec un club en Allemagne, une date de rencontre sera décidée 
en fonction de l’accord pour la Roll’in Dole 
-En attente d’une solution pour trouver une barre de minimum 3m. 

 
 Ecole de Hockey : une rencontre avec d’autres clubs est envisagée. 

  
 Ecole de Roller 

- Achat t-shirts : sujet abordé plus haut – en cours. 
- Concertation(s) encadrement mise au point évaluations Ecole de Roller : des 
failles ont été relevé l’année dernière. Proposition de créer une commission pour 
mieux réglementer cet évènement. Il est préférable que les encadrants soient 



présents pour échanger sur le sujet (règlement, cahier des charges etc.). Date 
fixée : dernière semaine d’Avril un vendredi soir à la place de l’école de roller. 
Proposition de deux dates 19 Avril ou 26 Avril. Un fichier sera transmis pour 
définir la disponibilité de chacun. 
- Cadeaux remise diplômes : Proposition du sponsor PRISME d’acheter des 
gourdes. Sinon définir un autre cadeau (porte gourde ?). 
- Approche date passage tongs et remise diplôme : passage des Tongs 1er Juin, 
remise des diplômes le 7 Juin. Proposition de faire le passage de Tongs un samedi 
matin pour ne pas étaler sur deux vendredis. Il faut trouver une solution de repli 
en cas de mauvais temps. Lieux retenus pour le 1er Juin : derrière les Arcs Busiers, 
espace Tallagrand, Crissey etc. 
-Touti Rouli : 14/04; 26/05. Les sacs restants dans le local pourraient être remis à 
cette occasion en guise de cadeau. 

 
8) Questions diverses :  

Des photos pour les musiciens de Noël ont été imprimées pour les remercier. 
 
Proposition de créneaux pour les prochaines réunions : les jeudis dans la salle du groupe scolaire 
JOLIOT CURIE. Mention adoptée 
 
Proposition d’Ilyesse de faire un stage perfectionnement rando. La date sera à définir en fonction de 
ses dispos et des créneaux disponibles. 
 
Le dimanche 3 Mars la section slalom s’entraine aux scènes du Jura pour étayer leurs animations. 
 
JF demande une succession au poste de Trésorier pour l’année prochaine mais reste au bureau.  
Bruno émet le souhait que le poste de vice- Président(e) soit occupé la saison prochaine. 


